

Vos questions / nos réponses

visite médicale - cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 17/04/2014 10:38

Bonjour, je vais avoir une visite médicale pour un métier (non sécurité) et j'aurais voulu savoir pendant combien de temps le THC serait visible dans mon cas (urine et sang) sachant que je fume 1 joint le soir (la plupart du temps à deux, donc soit 1 soit 1/2 par soir) et que je n'ai pas fumé pendant tout le mois de mars (vacances) et donc la j'ai repris à un par soir depuis début avril. Merci d'avance pour votre réponse.

Mise en ligne le 22/04/2014

Bonjour,

Le cannabis est détectable pendant 24 heures maximum dans le sang. Dans les urines, cela dépend de la fréquence de la consommation. Une consommation occasionnelle est détectable jusqu'à 5 jours, et une consommation régulière (plusieurs joints par semaine) l'est jusqu'à 70 jours.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)